
　今回は、リニューアルして初めての開催となりました。次
回は、さらにブラッシュアップしますので、ご来場お待ちし
ています。

　例年盛況だったフードコーナー、ステ
ージはそのままに、2階にあったバザー
を1階にて出展していただきました。バ
ザーで買い物をする方が例年以上みら
れ、盛り上がりを見せていました。

　今回は、東京パラリンピックを目前にして盛り上がりを見せている障害者スポーツ
の体験を行いました。体験種目はボッチャ、ゴールボール、競技用車いす試乗、ラダ
ーゲッターの4種類！子どもから大人まで楽しむ姿が見られました。また、2～4階の
体験をしてシールを集めると挑戦できるガラガラ抽選会も盛況でした。

　稲沢市社会福祉協議会との協働で、令和元年12月13日(金)から14日(土)にかけて、台風19号
災害で甚大な被害にあった長野市に出かけ復旧活動をしました。（職員を含め、参加者43名）

　福祉要素の強い体験だけでなく、おも
ちゃ作りやプログラミング体験など、ボ
ランティアの方が日頃行っている活動を
体験していただくことが出来ました。
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ジュニアリーダーってな～に？ 新入職員
企画

　一宮市児童育成連絡協議会は、地域の子ども会代表者などで構成された任意団体で、一宮市の
子ども会活動を支えています。同協議会には、『一宮市ジュニアリーダークラブ』が設置されてお
り、子ども会活動をお手伝いする青少年が『ジュニアリーダー』として登録されています。
　『ジュニアリーダー』とはどのような存在なのか、社協の新入職員が取材しました！
令和元年度、一宮市児童育成連絡協議会の事務局が社協本部に移転しました。

今回は、『一宮市ジュニアリーダークラブ』、
会長のコウと副会長のしおりんにインタビューしました！

ジュニアリーダーQ＆A

　子ども会活動において、育成者の方だけではなく、ジ
ュニアリーダーも活動のお手伝いをしているということ
を知りました。今後も子ども会活動を盛り上げるために
頑張り、自分自身の成長にも繋げていってほしいと思い
ます。

　一宮市児童育成連絡協議会では、ジュニアリーダーへ
の入会や派遣依頼など承っております。子ども会に関す
ることは、一宮市児童育成連絡協議会までお気軽にお問
い合わせください。
【問合せ】 一宮市児童育成連絡協議会
　　　　 ( 社会福祉協議会内 ) ℡85-7024

Q. ジュニアリーダーをやっていて楽しいこ
とは何ですか？
A. コウ：子どもと触れ合うのが昔から好き
で、ジュニアリーダーをやっていると、子
どもを身近に感じられるところが一番楽し
いです。
　しおりん：派遣や交流会、一宮のイベン
トに参加しているときの子どもたちの笑顔
を見ていて楽しいです。
Q. 今後について
A. 『一宮市ジュニアリーダークラブ』とし
て、この活動が途切れることのないように
後輩へ伝えていき、“ジュニアリーダーは
すごい”と言ってもらえるような団体にな
ればいいなと思います。

～取材を終えて～

上の左から、コウ・しおりん

「愛知県子ども会大会」でのレクリエーション

派遣の様子

（本人の希望により、愛称でお呼びします。）

Q. ジュニアリーダーとは何ですか？
A. 子ども会の行事に参加してお手伝いをし
たり、レクリエーションで楽しませたりす
るお兄さん、お姉さん(青少年ボランティア)
です。
Q. どんな活動をしていますか？
A. 子ども会からの派遣依頼に応えたり、年
に何回かある行事に参加しています。その
行事の中でも「新年子ども会大会」は1年の
集大成として力を入れています。また、月
に1～2回、定例会も行っています。
Q. 派遣依頼とはどのようなものですか？
A. 各子ども会の活動場所に行き、 育成者さ
んたちのお手伝いをします。主に新入生歓
迎会や七夕会、クリスマス会などでの派遣
依頼が多いです。
Q. 誰でもジュニアリーダーになれますか？
A. 小学5年生から高校生(同年齢相当)なら誰
でもなれます。

※

※育成者…子ども会の一般役員または子どもの保護者及び、子ども会活動に関わる大人の方など。

被災地支援ボランティアバスを運行しました

清掃作業の様子。きれいになり、家主の
方に喜んでもらえました。
清掃作業の様子。きれいになり、家主の
方に喜んでもらえました。

リンゴ畑の土に混ざった石やガラス片を
取り除く作業をしました。
リンゴ畑の土に混ざった石やガラス片を
取り除く作業をしました。

運行を終えて・・・

貸切バス料金は、愛知
県から助成をいただき
ました。ご参加いただ
いたボランティアのみ
なさま、ありがとうご
ざいました。

支援の輪が切れてしまうと、復旧には大きな遅れが出てしまいます。
今後も何らかの形で被災地復旧支援に取り組んでいきたいと思います。
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